

Erste GV von Procap Zentralschweiz vom 21. Mai 2022

Nach zweijährigem Unterbruch durch die Corona-Pandemie konnte endlich wieder eine Generalversammlung physisch durchgeführt werden. Nach der Fusion war dies zudem die erste GV von Procap Zentralschweiz. Präsident Markus Schmid durfte rund 70 Mitglieder begrüßen.

Klemenz Schmid aus Zug wurde zum neuen Ehrenmitglied von Procap Zentralschweiz ernannt. Er berichtete über seine Marktaktivitäten mit dem Kerzenverkauf über viele Jahre und sagte dazu: «Ich habe dies einfach sehr gern gemacht!».

Wir konnten verschiedene Jubiläen feiern.

Von links nach rechts:

52 Jahre Mitglied ist Josef Fischer

25 Jahre Mitglied ist Urs Müller

35 Jahre Mitglied ist Ursula Süess-Schärli

Und ganze 50 Jahre lang Mitglied ist Paul Meier. Er ist im Alter von 25 Jahren Procap beigetreten und hat bis letztes Jahr auch als freiwilliger Helfer geamtet. Ein herzliches und blumiges Dankeschön an diese drei Jubilar*innen.



Durch die Fusion mussten wir uns von einigen Vorstandsmitgliedern verabschieden.

Aus dem Vorstand Uri:

Doris Gilardi, Rita Walker, Julia Tramonti und Vreni Zwyer



Aus dem Vorstand Zug:

Clau Derungs, Klemenz Schmid



Nicht auf dem Bild: Oliver Ranger und Jeanette Beringer

Der neue Vorstand von Procap Zentralschweiz stellt sich vor:

<https://www.procap-zentralschweiz.ch/ueber-uns/vorstand>

Der gesamte Vorstand wurde in Globo mit herzlichem Applaus gewählt.

Als Vertreterin der Geschäftsleitung von Procap Schweiz weilte Iréne Hodel unsere GV bei. Sie bedankte sich bei allen für ihren grossartigem Einsatz. Sie betont, wie wertvoll es sei, dass alle Regionen weiterhin auch im Vorstand vertreten seien. Gerade bei politischen Vorstössen sei dies besonders wichtig.

In einem Interview mit unserem Mitarbeiter Jahn Graf berichtet sie über ihre persönliche Erfahrung mit dem Ukraine-Krieg. Sie hat ihre langjährigen Freundin Oxana mit ihrer Tochter Sophie bei der Flucht in die Schweiz unterstützt und ihr nun für ein sicheres Zuhause gesorgt. Die Tochter hat eine mehrfache Behinderung und fällt nun auch in der Schweiz mit ihrem Alter von 21 Jahren und noch im Schulsystem in der Ukraine durch alle Maschen. Aktuell ist sie daran, ihr eine Tagesstruktur zu organisiert. Die Finanzierung der Mietwohnung für mindestens ein Jahr wird durch private Spender*innen aus Sempach sichergestellt. Iréne Hodel wird darüber ausführlich in einem P@odcast - dem neuen Podcast von Procap Zentralschweiz - berichten.

Auf unser vielfältiges Veranstaltungsangebot und den baldigen «Giro di Procap» machte Michael Ledergerber aufmerksam.

Alle Rechnungen und Statuten wurden einstimmig genehmigt. Im Anschluss an die GV nutzten viele Mitglieder und Gäste die Möglichkeit des Austausches bei einem feinen Apéro.

Die nächste GV wird am 25. März 2023 im Kanton Uri stattfinden.

Bericht: Nadja Stadelmann